

Mercredi 24 Novembre 2021

Aujourd'hui le district de Tonneins proposait aux élèves des collèges du secteur une journée de compétition dans l'activité badminton de 14h à 16h.

Préalablement, les élèves du collège ont pu participer à des entrainements en gymnastique et en badminton.

28 gymnastes étaient venues profiter des conseils de Mme Darrière-Fayemendy tandis que 28 badistes préparaient la compétition de l'après-midi sous la responsabilité de M. Fayemendy et de M. Dousse.



COMPETITION DE BADMINTON :

8 élèves (soit 4 équipes) de la catégorie minimes (4ème, 3ème) accompagnés par M. Fayemendy ont pris part à une compétition de badminton à 2 à Aiguillon.

20 élèves (soit 10 équipes) de la catégorie benjamins (6ème, 5ème) étaient également engagés dans une compétition de badminton à 2 sous la responsabilité de M. Dousse dans l'enceinte du gymnase du collège Germillac.

C'est dans une ambiance conviviale que les badistes tonneinquois ont pu se confronter à leurs camarades des collèges d'Aiguillon et de Port Ste Marie et défendre très honorablement les couleurs du collège Germillac.





Félicitations pour votre implication.

Continuez de venir nombreux pour progresser dans de multiples activités sportives afin de représenter au mieux les couleurs de Germillac !!!!
Tenez vous informés en consultant les panneaux d'informations des activités proposées la semaine prochaine.

Pensez à toujours arriver en tenue avec un masque, un sac plastique et une bouteille d'eau marqués à vos noms.